Regelmäßige Termine:

<u>Kirche mit Kindern 1.-4. Klasse:</u> Jeden Dienstag 14:45-15:45 Uhr in Schönbrunn, Albert-Schweitzer-Haus.

<u>Kirche mit Kindern in Schnett:</u> 2-wöchentl. Montag 16-17 Uhr im Bürgerhaus.

Kirche mit Kindern in Heubach: Mittwoch nach Vereinbarung.

<u>Vorkonfirmanden 7. Klasse:</u> 2-wöchentl. Donnerstag 15:30-17 Uhr in Schönbrunn, Albert-Schweitzer-Haus.

Konfirmanden 8. Klasse: Jeden Dienstag 15:30-17 Uhr in Schönbrunn, Pfarrhaus.

<u>Junge Gemeinde</u>: Jeden 2. Donnerstag im Monat 17-19 Uhr in Schönbrunn, Pfarrhaus.

Bibel- und Gebetskreis: Jeden Freitag 18 Uhr in Schönbrunn, Pfarrhaus.

Frauenkreis: Letzter Mittwoch im Monat 18-20 Uhr in Heubach, Pfarrhaus.

Seniorennachmittag für Schönbrunn-Gießübel-Biberschlag: 1x/Monat Mittwoch 14 Uhr in Schönbrunn, Pfarrhaus.

Seniorennachmittag Fehrenbach: 1. Dienstag im Monat 14-16 Uhr im Bürgerhaus.

<u>Frauentreff Masserberg:</u> 1. Mittwoch im Monat 14:30-16:30 Uhr im Pfarrhaus.

<u>Seniorennachmittag für Heubach-Schnett:</u> 2. Mittwoch im Monat 14:30-16:30 Uhr Heubach, Pfarrhaus.

Ansprechpartner:

Pfarramt Schönbrunn:

Neustädter Str. 33, 98667 Schönbrunn Tel.: 036874/72255

Pfr. Hannes Hofmann hannes.hofmann@ekmd.de

Verwaltung:

Edeltraut Seidler pfarramt-schoenbrunn@t-online.de

Verantwortlich für die Arbeit mit Kindern, Jugendlichen, Senioren:

Jennifer Pittermann jennifer.pittermann@ekmd.de Tel.: 0151/70053671

Ansprechpartner für den Oberen Wald:

GKR-Vorsitzender Günter Traut Tel.: 036870/50226

Pfarrhaus Heubach: Rudolf-Breitscheid-Straße 13, 98666 Heubach

Pfarrhaus Masserberg: Hauptstraße 38, 98666 Masserberg



Infoblatt

der Kirchengemeinde Schönbrunn-Biberschlag, Kirchengemeinde Gießübel und Kirchgemeindeverband Heubach-Schnett-Masserberg-Fehrenbach Februar 2025

Monatsspruch Februar 2025

Du tust mir kund den Weg zum Leben.

Psalm 16,11



Liebe Gemeindeglieder,

woher weiß man im Leben, was richtig ist und was falsch? Welche Wege man im Leben gehen soll? Natürlich ist es eine Hilfe, wenn man andere Menschen, die viel Lebenserfahrung haben oder auch schon ähnliche Situationen wie wir selbst erlebt haben, um Rat fragt. Und doch wird es immer so sein, dass die Meinungen von Menschen sehr unterschiedlich sind. Der eine sagt dies, der andere das. Und oft ist es so, je mehr Menschen man fragt, desto verwirrter und unsicherer wird man. Es kann hilfreich sein, sich anzuschauen, wie andere Menschen handeln. Doch hat die Mehrheit nicht immer Recht. Es gibt aber einen einzigen, der uns wirklich sagen kann, was gut ist und was schlecht. Wie Leben gelingt, damit wir andere Menschen und uns selbst nicht verletzen. Und das ist Gott. ER zeigt uns den Weg zum Leben. Zu einem gelingenden Leben hier auf Erden und zu einem ewigen Leben. Es lohnt sich, nach Gottes Ordnungen zu leben.

Mit herzlichen Grüßen, Ihr Pfarrer Hannes Hofmann